

REMERCIEMENTS

«Donner, donner, je ne sais que donner.

Par amour, par amitié, tout simplement pour exister.»

Fred Blondin

Laurent DU PASQUIER

a donné sa vie le 2 octobre, lors d'une mission humanitaire à Donetsk en Ukraine.

A vous tous qui nous avez témoigné votre amitié et votre soutien, par des lettres, des fleurs, des dons ou votre présence, nous vous disons MERCI du fond du cœur.

Nous sommes également très reconnaissants au CICR, dont l'humanité est exemplaire.

Marianne, Anne-Geneviève & Claudio, Olivier, Pia & Zoe

